



Cata de alimentos saludables organizada ayer por Adirmu en su semana grande. :: ALFONSO DURÁN / AGM

Catas, charlas y pruebas de glucosa para concienciar sobre la diabetes

Adirmu presenta hoy a un perro que es capaz de detectar una bajada importante de azúcar y alertar al diabético

:: LA VERDAD

MURCIA. La asociación murciana para el cuidado de la diabetes (Adirmu) celebra estos días la Semana de la Persona con Diabetes. Una iniciativa con la que pretende acercar a la sociedad las situaciones y obstáculos a los que se enfrentan diabéticos día a día. Para ello, Adirmu tiene previsto celebrar esta semana una larga lista de actividades, como rutas enológicas, pruebas de glucosa, catas y charlas sobre aspectos de actualidad.

La semana de Adirmu arrancó el pasado domingo con una visita a las bodegas Don Florentino Pérez, en la comarca albaceteña de La Manchuela. Prosiguió ayer con una charla sobre recursos sociales para las personas con diabetes y una cata de alimentos saludables. Estas degustaciones, totalmente gratuitas, se repetirán también hoy y mañana, a las 17.30 horas, en el salón de actos de la Real Academia de Medicina de Murcia, en la plaza Preciosa.

La jornada continúa hoy, a las 18 horas, con una charla de Javier Caparrós, técnico formador de Medtronic Iberia, sobre el tratamiento de la diabetes y los nuevos métodos. A las 18.45 horas, la asociación presentará una gran novedad: 'Cini',

una perrita adiestrada para detectar una hipoglucemia. Según explicó Adirmu, este can es capaz de detectar esa bajada importante de azúcar en sangre antes incluso de que se produzca y alertar al diabético.

Mañana, a las 18 horas –tras otra cata de alimentos saludables– Francisco Rojo, ingeniero informático, abordará las aplicaciones móviles para situaciones de emergencias en la diabetes. Más tarde, a las 18.45 horas, el director de Vida de Axa en Valencia, hablará sobre la diabetes y el seguro de vida. El jueves Adirmu celebra su asamblea general.

Además, a lo largo de toda la semana habrá un expositor informativo instalado en la puerta de El Corte Inglés en Murcia. En él se realizarán pruebas de glucosa.